FALSAS IDENTIFICACIONES PARTE 1

NOSOTROS SE LO EXPLICAMOS



Falsas identificaciones:

Es una de las manifestaciones psicóticas más frecuentes en personas con demencia. En este síntoma se combinan un error perceptivo (habitualmente una ilusión o una mala identificación o, con menor frecuencia, una alucinación) a la que el enfermo asocia inmediatamente un delirio secundario que "explicaría" esa anomalía perceptiva.

Burns (1992) describe cuatro tipos principales de identificaciones erróneas en cuanto a su contenido:

- -Errores en la identificación de otras personas, (incluyendo a la pareja y otros familiares allegados).
- -Creencia de que otras personas (extraños) cohabitan con el enfermo en su casa.

-Error en la identificación de acontecimientos en la televisión (cree que lo mostrado en televisión está ocurriendo de verdad).

- -Error en la identificación de la imagen de sí mismo en un espejo (cree que esa imagen pertenece a otra persona).
- -Pueden ser múltiples y deberse a distintas causas: interpretaciones delirantes, interpretaciones lógicas pero producidas por alteraciones en la visión o audición, interpretaciones anómalas por alteración de la capacidad de razonamiento, alteración de las gnosias, etc.

